

Presseinformation

Urlauberbus hervorragend in die Saison 2012 gestartet

Projekt für Fahrtziel Natur-Award nominiert

Der Beginn der vierten Saison des Urlauberbusses für Ostfriesland konnte mit Erfolgsmeldungen aufwarten. Der Vorjahreswert von ca. 15.000 Fahrgästen wurde im Jahr 2012 um über 12.000 Gäste übertroffen. „Dieses tolle Ergebnis freut uns natürlich sehr“, so der friesische Landrat Sven Ambrosy und stellvertretender VEJ-Vorsitzender. Der Urlauberbus ist ein Gemeinschaftsprojekt des Verkehrsverbundes und der Verkehrsregion Ems-Jade (VEJ) sowie der regionalen und örtlichen Tourismusorganisationen, vertreten durch die Ostfriesland Tourismus GmbH (OTG). Das Angebot beinhaltet einen günstigen Tarif von nur einem Euro pro Person und Strecke auf allen Buslinien für Übernachtungsgäste mit der Nordsee-ServiceCard oder einer Kur- oder Gästekarte. Dieses kann vom 15. März bis zum 31. Oktober in den Landkreisen Ammerland, Aurich, Friesland, Leer und Wittmund sowie in den beiden Städten Emden und Wilhelmshaven genutzt werden.

Speziell im Verflechtungsbereich Wilhelmshaven-Wangerland-Jever sind gute Ergebnisse erzielt worden. Die Linie 121 der Weser-Ems Bus GmbH von Schillig nach Wilhelmshaven konnte im ersten Abrechnungszeitraum ihr Ergebnis zum Vorjahr nahezu verdoppeln. „Der preisgünstige Urlauberbustarif wird gerne von Strandurlaubern aus dem Wangerland für einen Tagesausflug in unsere Nordsee-Stadt angenommen“, stellte der Wilhelmshavener Stadtrat Dr. Jens Graul dar. „Hier können die Museen, die Informationseinrichtungen zum Nationalpark und Weltnaturerbe Wattenmeer besichtigt oder eine Shoppingtour rund um die Nordsee-Passage unternommen werden“. Frank Rademacher, Betriebsleiter der Stadtwerke Verkehrsgesellschaft und Vorstandsmitglied des Verkehrsverbundes Ems-Jade freut sich über die rege Inanspruchnahme des Urlauberbusses auch im innerstädtischen Linienverkehr in Wilhelmshaven. Viele Urlauber aus der friesischen Region nutzen per Umstieg die Busse, um z.B. die Maritime Meile mit der Linie 8 oder den Jade-Weser-Port mit der Linie 6 zu besuchen. Die Partner des Projektes erhoffen sich nun für die beginnende Hauptsaison eine weiterhin gute Nutzung des Tarifes. „Unsere Mitarbeiter in der Tourist-Information beraten gerne unsere Feriengäste über das attraktive und umweltfreundliche Angebot“, ergänzte Louise Böhler von der Wilhelmshaven Touristik & Freizeit GmbH. „Der Urlauberbus-Flyer mit einer Abbildung des Hauptliniennetzes wird häufig nachgefragt. Darüber hinaus können sich die Gäste auch schon zu Hause in unserem Urlaubsmagazin informieren.“

Dass das Projekt auch weit über die Grenzen Frieslands und Ostfrieslands hinaus Anerkennung erfährt, „spiegelt sich in der erneuten Nominierung des Nationalparks Niedersächsisches Wattenmeer mit dem Urlauberbus für den Fahrtziel Natur-Award der Deutschen Bahn wieder“, erklärte Tilli Rachner, Geschäftsführer der Verkehrsregion Ems-Jade. Der Preis wird von der Deutschen Bahn in Kooperation mit den Umweltschutzverbänden BUND, NABU und VCD vergeben und hat sich eine umweltfreundliche Mobilität in Verbindung mit Naturerlebnissen in Nationalparks zum Ziel gesetzt. Die erneute Nominierung nach 2010 erfolgte auf Basis der seitdem erfolgten Weiterentwicklung des Projektes. Begründet wurde dies insbesondere mit der kontinuierlichen Steigerung der Fahrgastzahlen seit der ostfrieslandweiten Einführung des Urlauberbusses im Jahr 2009 und dem erheblich ausgeweiteten Fahrplanangebot. „Im Bereich des Wangerlandes wurde beispielsweise die Lücke nach Carolinensiel geschlossen.“

Weitere Informationen zum Urlauberbus sind auch auf der Homepage www.urlauberbus.info oder unter der Telefonnummer 04941-93377 erhältlich.

Wilhelmshaven, den 26. Juni 2012

